



Gute Stimmung: Mit zwei Tänzen begeisterten die „Fuchsentaler Schotten“ das Publikum in der Meusebacher Spatzenjägerhalle. Am Sonnabend startete die Meusebacher Faschingsgesellschaft in ihre 35. Faschingsaison. Fotos (2): Veith Hönsch

Die Funken sprühten

Gelungener Faschingsauftakt in Meusebach – das 35. Jubiläum wird gefeiert

Meusebach. (tlz/vh) Mit der Auftaktveranstaltung zum 35-jährigen Faschingsjubiläum in Meusebach startete am Sonnabend ganz offiziell die fünfte Jahreszeit. Dazu lud Faschingspräsident Wilfried Schwarz zahlreiche befreundete Faschingsvereine ein. So kamen unter anderem Gäste aus Laasdorf, Stadtroda, Quirla, Molbitz und Kleineutersdorf. Sie brachten als Geschenk gleich einen eigenen Programmpunkt mit.

So gelang es dem Mann an der Spitze der Meusebacher Faschingsgesellschaft (MFG), einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Abend zu präsentieren. Bevor das Jubiläumsprogramm startete, lief eine animierte Dia-Show mit einem Rückblick auf 35

Jahre Meusebacher Fasching. Sie versetzte so manchen Zuschauer ins Staunen. Viele damalige Akteure sahen sich dabei auf der Leinwand wieder. Einige Worte zur Geschichte des Meusebacher Faschings fand Schwarz noch, ehe der Elferrat und die Meusebacher Frauen Einzug in die Spatzenjägerhalle hielten – aber nur, um sich vorzustellen.

Das Faschingsprogramm startete mit den „Fuchsentaler Schotten“, die ein ihrem Namen entsprechendes Programm boten. „Mit Quirla haben wir seit je her enge Verbindung, sie unterstützten uns besonders in der Anfangszeit“, begann MFG-Präsident Schwarz seine Einleitung, als er die Quirlaer Fun-

ken ankündigte. Sie präsentierten einen Tanz aus der letzten Saison. Ein Kurzbeitrag vom Kohlenmeiler und die Stadtrodaer Funken folgten. Volker Putze – ein Meusebacher Original – stürmte als Prima-Ballerina herein. Natürlich durfte auch das Molbitzer Männerballett nicht fehlen – zauberhafte Funken.

Zwischendurch immer wieder Glückwünsche zum Jubiläum und als krönender Abschluss Büttendredner Hartmut Pohl. Ein gelungener Abend. Fast hätte der Präsident vergessen, das Motto für die neue Saison bekannt zu geben: „Behaltet Eure Kleider, die 70er geh'n weiter“, half ihm Kerstin Bergner aus der Patsche.



In der Bütt: Hartmut Pohl be-
schloss die Auftaktveranstal-
tung.

i Am 6. Februar geht's los, am 7. (Senioren), 13. und 20. Februar sind weitere Veranstaltungen.